
SEL.  Esprimiamo  unanimemente  apprezzamento  per  l’operato
svolto  dall’assessore  regionale  Mario  Mazzocca.
Riteniamo che il suo lavoro svolto in Regione rappresenti un contributo di imprescindibile importanza e che stia andando
nella direzione di una Regione più giusta, solidale e sensibile alle questioni ambientali. Anche il Comune di Pescara ha
beneficiato del suo lavoro: il primo settembre è stato finalmente siglato un accordo con la regione per finanziare progetti di
risanamento  del  fiume  e  manutenzione  del  sistema  fognario  e  depurativo  dopo  che  per  cinque  anni  la  maggioranza  di
centrodestra in regione e al comune non ha fatto nulla per risolvere il problema. Crediamo sia necessario che il lavoro svolto
da Mazzocca debba continuare all’interno dell’assessorato e riteniamo indispensabile dare continuità ad il suo operato che,
nonostante sia iniziato un anno fa, ha già prodotto buoni frutti.

Roberto Ettorre, Coordinatore comunale Sel Pescara
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